
	
	
cLe	6	avril	2018	

	

Au	Comité	Administratif	du	Conseil	Scolaire	Francophone,	représenté	par	:	

Marie-France	Lapierre,	Présidente,	mariefrance_lapierre@csf.bc.ca	
Marc-André	Ouellette,	Vice-président,	ma_ouellette@csf.bc.ca	
Trish	Kolber,	Conseillère,	Région	du	Grand	Vancouver,	trish_kolber@csf.bc.ca	
Roger	Hébert,	Conseiller,	Région	du	Sud-Est,	roger_hebert@csf.bc.ca	
Gaétan	Desrochers,	Conseiller,	Région	du	Nord	de	l’île	de	Vancouver,	gaetan_desrochers@csf.bc.ca	
Sonia	Thibeault,	Conseillère,	Région	du	Nord,	sonia_thibeault@csf.bc.ca	
Robert	Joncas,	Conseiller,	Région	de	la	Côte	Sud,	robert_joncas@csf.bc.ca	
	
	
Re	:	Décisions	et	consultations	à	propos	de	l’École	Annexe	Henderson	:	rencontre	entre	le	Conseil	
Scolaire	 Francophone	 avec	 l’Association	 des	 Parents	 de	 l’École	 Anne-Hébert	 et	 les	 parents	
concernés.	

Nous	remercions	les	représentants	du	Conseil	Scolaire	Francophone	(CSF)	d’être	venus	rencontrer,	jeudi	
soir	 le	 5	 avril,	 les	 parents	 concernés	 de	 l’École	 Anne-Hébert	 pour	 discuter	 des	 options	 et	 décisions	
imminentes	concernant	la	disponibilité	de	l’Annexe	Henderson	pour	désengorger	l’École	Anne-Hébert.	

Bien	qu’il	y	ait	consensus	quant	au	fait	que	l’École	Anne-Hébert	soit	surpeuplée	et	que	la	construction	
d’une	nouvelle	École	soit	la	solution	nécessaire,	nous	reconnaissons	que	le	CSF	se	doit	de	répondre	aux	
besoins	immédiats	de	la	communauté	francophone	dans	l’est	de	Vancouver.		

Les	parents	de	l’École	Anne-Hébert	reconnaissent	aussi	que	le	CSF,	ayant	loué	l’Annexe	Henderson	l’année	
dernière	 pour	 répondre	 aux	 besoins	 de	 la	 communauté	 de	 l’Ouest	 de	 Vancouver,	 veut	 utiliser	 cette	
Annexe	pour	désengorger	 l’École	Anne-Hébert.	Vous	nous	avez	 informés	 lors	de	 la	 rencontre	que	des	
discussions	 et	 décisions	 à	 ce	 sujet	 sont	 à	 l’ordre	du	 jour	 ce	 vendredi	 et	 samedi	 6	 et	 7	 avril	 lors	 de	 la	
rencontre	du	Comité	d’Administration	(CA).	

Nous	demandons	au	CA	et	à	la	direction	du	CSF	de	ne	pas	prendre	de	décisions	concernant	la	structure	
administrative,	le	niveau	et	nombre	de	classes,	ou	concernant	la	zone	de	fréquentation	par	rapport	à	
l’Annexe	Henderson	 sans	préalablement	 consulter	de	 façon	adéquate	 les	 familles	 concernées.	Nous	
demandons	 au	 CA	 de	 retarder	 ces	 décisions	 pour	 permettre	 une	 consultation	 informée	 avec	 la	
communauté	d’Anne-Hébert	afin	de	s’assurer	que	 les	opinions	des	parents	et	familles	soient	prises	en	
considération.	Nous	comprenons	que	ces	décisions	doivent	être	prises	dans	les	plus	brefs	délais.	

Bien	que	les	parents	de	l’École	Anne-Hébert	aient	répondu	en	grand	nombre	à	la	consultation	en	ligne,	le	
processus	n’était	pas	authentique	et	manquait	de	clarté	et	de	transparence.	Bien	que	la	communauté	soit	
frustrée	du	manque	de	planification	à	 long	 terme,	nous	espérons	 collaborer	avec	 le	CSF	dans	 le	 futur	
immédiat	 pour	 trouver,	 conjointement,	 des	 solutions	 au	 manque	 d’espace.	 Nous	 nous	 engageons	 à	
travailler	 ensemble	 pour	 assurer	 une	 consultation	 plus	 claire	 et	 mieux	 informée,	 qui	 supportera	 des	



	
	
décisions	qui	 répondront	 aux	 attentes	 et	 besoins	des	 familles	 concernées	de	 la	 communauté	d’Anne-
Hébert.	

Merci	de	votre	compréhension.	

Salutation,	

Patrick	Gatien,	Président,	Association	des	Parents	de	l’École	Anne-Hébert.	

President-e@apeah.net		

778-239-4287	

	

CC	:	

Bertrand	Dupain	-	Directeur	Général,	bertrand_dupain@csf.bc.ca	

Sylvain	Allison	-	Secrétaire	trésorier,	sallison@csf.bc.ca	

Pascale	Cyr	-	Coordonnatrice	aux	relations	publiques,	pascale_cyr@csf.bc.ca	

et	

Johanne	Asselin,	Directrice,	École	Anne	Hébert,	johanne_asselin@csf.bc.ca		

Frédéric	Bilodeau,	Directeur	adjoint,	École	Anne	Hébert,	frederic_bilodeau@csf.bc.ca		

	


